



## Remise des prix "Bravo les artisans"

publié le 20/06/2025

Jeudi 19 juin, la cérémonie de remise des prix "Bravo les artisans" a eu lieu au collège, une initiative menée en collaboration avec la Chambre des Métiers et de l'Artisanat.

Les élèves de 4e et 3e ont eu la possibilité d'effectuer un stage de plusieurs jours, durant les vacances scolaires, chez un artisan, dans le domaine de leur choix.

16 élèves de l'établissement, 4e et 3e, ont participé à ce dispositif.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.